

DOHA (QA), JEUDI

LA PREMIÈRE ÉTAPE DU CHAMPIONNAT DU MONDE LONGINES FEJENTRI DES CAVALIÈRES POUR L'AUTRICHE



Traditionnellement, Doha accueille la première étape du championnat du monde Longines Fegentri des cavalières. Celle-ci est revenue à l'Autrichienne Hana Jurankova, en selle sur Saakhen (Invinoble Spirit), entraîné par Mohamed Jassim Jazali. La Suisse est deuxième, avec Celina Vleber, et la Hongrie troisième, grâce à Virginia Drexler. Lara Le Geay, qui représente cette année la France, termine à la sixième place.

Hana Jurankova, étudiante en droit de 23 ans, nous a expliqué : « J'avais déjà participé au championnat de la Fegentri il y a deux ans, mais sans succès. C'est incroyable de gagner ici, lors de ce meeting de trois jours avec quelques-uns des meilleurs chevaux au monde. Je dois travailler dur pour être au niveau, car l'Autriche est un petit pays de courses. Habituellement, je dois monter face aux professionnels, car nous n'avons pas de courses réservées aux amateurs. C'est ma quatorzième victoire aujourd'hui. »

JDG - VENDREDI 26 FÉVRIER 2016 - 13

QATAR LOCAL PUREBRED ARABIAN TROPHY

MAJEED GARDE SON TITRE

Lauréat du Qatar Local Purebred Arabian Trophy, la meilleure course qatarie réservée aux pur-sang arabes « local



bred ». Majeed (Amer) a gardé son titre. Le représentant d'Umm Qarn, monté par Gaïtan Faucon, a patiné en sixième position, un peu brillant, avant de prendre la tête dans le dernier tournant. Il n'a jamais été approché et remporte une facile victoire, devant Reda (Burning Sand) et Ain Jalout (Al Alabhar). Son entraîneur, Alban de Mieuille, nous a expliqué : « Le cheval gagne cette course comme l'an dernier, et moi, j'ai appris que c'est la neuvième fois en onze ans que je la gagne ! Ça fait plaisir ! Majeed est un cheval très honnête, qui progresse en vieillissant. Heureusement, il y a eu du train, car il tirait un peu. Nous comptons aller devant avec notre autre représentant, mais nous n'y sommes pas parvenus... En revanche, nous avons poussé le leader, ce qui a permis d'avoir un rythme sélectif. Majeed est sans doute l'un des meilleurs locaux. En revanche, il est un peu en dessous des tout meilleurs pur-sang arabes et ne devrait pas aller en France au printemps. Il restera au Qatar et tentera de faire le triplé dans cette course, même si je pense que nous avons meilleur dans les boxes ! »

Majeed est issu d'une très bonne souche d'Umm Qarn, puisque sa mère est la sœur de la génitrice des champions General (Amer) et Al Dahma (Amer).

SPÉCIAL FESTIVAL DE L'EMIR'S SWORD

À LA DÉCOUVERTE D'AL SHAHANIA STUD

Al Shahania, l'une des écuries leaders du pays, a ouvert ses portes aux invités du festival de l'Emir's Sword. À quelques dizaines de kilomètres du centre de Doha, en plein désert, ils ont pu découvrir ce havre de verdure qui abrite à la fois l'élevage de S. A. le cheikh Mohammed Bin Khalifa Al Thani, et la structure d'entraînement, sous la férule de Julian Smart. Pierre Deymonaz, qui a longtemps travaillé comme assistant de l'entraîneur, dispose désormais de son propre barn, avec une dizaine de jeunes chevaux. La casaque bleue étoilée blanche aura pas moins de trois partants dans l'Emir's Sword. Assy (Amer), lauréat de cette course en 2014, vient de faire forte impression pour sa rentrée après deux ans d'absence. Il sera l'un des rivaux les plus sérieux d'Al Mourtajez (Dahess). Gazwan (Amer), qui a remporté le Qatar Derby (Gr2 PA) en décembre, s'était classé deuxième, à cinq longueurs du champion de Thomas Fourcy, dans le Qatar Arabian World Cup (Gr1 PA). Il essaiera d'inverser la tendance ce samedi...



Une poulinière arabe et son jeune foal



Une piscine complète les outils pour l'entraînement des chevaux



Des pistes en sable pour l'entraînement



Assy à la rencontre des visiteurs



Des chameaux pour accueillir les visiteurs



Gazwan profite du soleil



Pierre Deymonaz et Barilman